

## ABSTRAK

**Irma Hairani Siregar. NIM. 108121049. Pengaruh Pemberian Layanan Bimbingan Kelompok Melalui Teknik Diskusi Terhadap Kesiapan Dalam Memilih Perguruan Tinggi Pada Siswa Kelas XI IPA MAN Tanjung Morawa Tahun Ajaran 2014/2015. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan. 2013.**

Bagi sebagian lulusan Madrasah Aliyah (MA), keputusan yang diambil tidak hanya berhenti pada perkara akan melanjutkan sekolah ke jenjang berikutnya atau tidak. Lebih jauh lagi, hal itu terkait pada keputusan untuk memilih jurusan yang akan mereka ambil. Program studi yang mereka pilih pada akhirnya menjadi pijakan karier yang akan mereka geluti di masa depan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh pemberian layanan bimbingan kelompok melalui teknik diskusi terhadap kesiapan dalam memilih perguruan tinggi pada siswa kelas XI IPA MAN Tanjung Morawa Tahun Ajaran 2014/2015.

Jenis penelitian ini adalah eksperimen yaitu penelitian yang dilakukan dengan memberikan perlakuan kepada sekelompok orang yang dijadikan subjek penelitian. Subjek penelitian ini adalah siswa kelas XI MAN Tanjung Morawa Tahun Ajaran 2014/2015. Penetapan subjek penelitian berdasarkan data dari guru bimbingan konseling tentang siswa yang belum mampu menentukan perguruan tinggi dan belum mampu menentukan jurusan sebanyak 10 orang siswa. Instrumen yang digunakan adalah angket untuk menjangkau data tentang kesiapan memilih perguruan tinggi yang sebelumnya diuji cobakan kepada 30 orang siswa diluar subjek penelitian, guna mengetahui validitas dan reliabilitas angket. Dari 40 item angket yang disebarkan diketahui ada 30 item yang valid dan 10 item soal yang tidak valid, yaitu soal no. 6, 9, 12, 13, 16, 20, 21, 30, 36 dan 39. Jadi soal yang diberikan terhadap 10 orang subjek penelitian berjumlah 30 item. Instrumen diberikan sebelum dan sesudah pemberian layanan bimbingan kelompok melalui teknik diskusi. Teknik analisis data menggunakan uji Wilcoxon.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa layanan bimbingan kelompok melalui teknik diskusi mempunyai pengaruh terhadap kesiapan siswa dalam memilih perguruan tinggi di kelas XI IPA MAN Tanjung Morawa Tahun Ajaran 2014/2015. Hal ini teruji dengan menggunakan uji z yang diperoleh dari perhitungan dengan hasil  $z_{hitung} = 4,087 > z_{tabel} = 1,645$ , artinya hipotesis yang diajukan yang berbunyi “Ada pengaruh pemberian layanan bimbingan kelompok melalui teknik diskusi terhadap kesiapan dalam memilih perguruan tinggi siswa kelas XI IPA MAN Tanjung Morawa Tahun Ajaran 2014/2015” dapat diterima.